

سَمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

Puji syukur kehadiran Allah SWT Alhamdulillah dengan karunianya, nikmatnya serta kebesaran Allah SWT saya dapat menyelesaikan Proyek Akhir ini.

Untuk ayah dan ibu tercinta Terima Kasih ku ucapkan tanpa henti kasih sayang yang kalian berikan, doa yang kalian panjatkan serta pengorbanan yang kalian persembahkan hanya untuk diri ku seorang, bersama adik-adik ku tercinta. Mungkin anak mu ini belum sesuai harapan, semoga kelulusan menjadi awal untuk sebuah kesuksesan demi membahagiakan kalian adalah salah satu tujuan, pencapaian dan harapan ku kelak.

Untuk teman-teman dan kawan sepermainan, sependidikan, sepenghidupan satu kata ku ucapkan Terima Kasih.

"Kata ibuku, satu-satunya kesialan manusia adalah menjadi dewasa. Masa kecil, seburuk apa pun, tetaplah keajaiban," ia berkata. (M. Alan Mansyur)

Sekarang kita telah dewasa bukan anak kecil yang menciptakan keajaiban tapi ini bukan lah kesialan.

"Kota ini sebuah muara, bagi sekawanan burung, yang telah bermigrasi, dari tanah-tanah jauh, hanya untuk tiada." (Sapardi Djoko Damono)

Kita semua datang dari penjuru yang berbeda, berkumpul bersama dan pada akhirnya berpisah tapi bukan berarti akhir.

"...Lalu hanya remah air matamu sesuatu yang telah kau buang dan kukekalkan dalam ingatan yang kelak, mungkin, kau rindukan dan saat itu kau akan mengerti, yang paling berharga tak bisa dimiliki." (Iswandi Pratama)

Masa-masih yang telah kita lalui akan menjadi kenangan tapi bukan berarti kita akan saling melupakan. Saat-saat menyenangkan, mengharukan, menakutkan, membahagiakan dikala kita bertemu kembali suatu hari nanti.

Untuk mu pendidik dari ku sebagai seseorang yang telah di didik, Terima Kasih ku ucapkan atas jasa mu, bantuan mu, bimbingan mu dan nasihat mu untuk ku agar tetap maju dan berkembang. Jasa mu tak terlupakan jasa mu tak ternilai melahirkan ku sebagai seorang yang berilmu, beriman, berihsan dan berpendirian untuk masa sekarang dan masa depan.

Demikian lah kisah yang kita ukir selama 3 tahun, Terima Kasih karena kalian ku dapat menyelesaikan pendidikan.